

2.8.1994 KLEINE Z.

FLUGHAFEN GRAZ



Nach Brüssel und Mailand ab Graz: Neue Linienflüge im Visier

FOTO: AMSÜSS

Flughafen Graz hält die Spitzenstellung

Graz. — Überdurchschnittlich gut ist das erste Halbjahr für den Flughafen Thalerhof abgelaufen. Der Passagierzuwachs machte rund 16 Prozent aus, im Vergleich mit anderen Flughäfen in Österreich liegt man auf dem ersten Platz, im Vergleich

mit anderen Flughäfen im deutschsprachigen Raum hält man in der Spitzengruppe mit. Ausschlaggebend für die Entwicklung war, sagte Flughafen-Direktor Fritz Eder, in erster Linie die unerwartete Zunahme an Charterpassagieren, statt sieben

bis zehn Prozent wurden es knapp 25 Prozent. Bezüglich Linienflügen wird derzeit über die Strecken Graz-Brüssel und Graz-Mailand verhandelt. Ab Mai 1995 soll eine eigene Abfertigungsgesellschaft in Graz auf den Beinen stehen.